

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha avanzado hoy que el equipo de Gobierno presentará el III Plan de Tráfico en el próximo Pleno Municipal y ha asegurado que se trata de un "importante proyecto que tiene como objetivo mejorar la circulación rodada e incrementar la seguridad de vehículos y peatones en varios puntos de la ciudad".

Manuel Cortés ha afirmado que "el Ayuntamiento tiene un compromiso firme con la seguridad vial y la adaptación de la ciudad a las necesidades del tráfico, puesto que es esencial para los ciudadanos", al tiempo que ha explicado que "este plan global recoge una serie de actuaciones para mejorar la fluidez del tráfico en zonas que han experimentado una expansión o transformación en los últimos años y que hacen necesarias medidas específicas para la regulación del tráfico rodado y peatonal".

"Para la elaboración de este plan hemos contado con la implicación total de la Policía Local que, como especialistas en la materia han realizado una gran labor durante varios meses, y se han tenido en cuenta las demandas y peticiones que han realizado los ciudadanos", ha apuntado el alcalde.

Tres grandes bloques de actuación

Cortés ha detallado que el III Plan de Tráfico se concibe para desarrollarse en tres grandes bloques. Así, recoge actuaciones en materia de ordenación del tráfico, actuaciones destinadas específicamente a mejorar la seguridad y accesibilidad peatonal, así como intervenciones dirigidas al control de la velocidad para mejorar la seguridad vial en determinadas vías del municipio.

En esta línea, ha precisado que en materia de ordenación del tráfico se realizarán acciones concretas en el entorno de la Avenida Fundición, Camino del Molino, Plaza de San Sebastián, Polígono Azucarera, Avenida del Mediterráneo o Avenida de Trafalgar.

Los trabajos para mejorar la seguridad y accesibilidad peatonal se centrarán en las zonas de Victoria de la Paz con Avenida del Mediterráneo, Paseo de los Tristes y en la instalación de nuevos pasos de peatones, así como de mejora de los existentes en diferentes puntos del

municipio.

En lo que respecta al tercer bloque de actuaciones está dirigido a la puesta en marcha de medidas para reforzar y amentar el control de la velocidad en determinadas vías del casco urbano, con el objetivo de mejorar la seguridad vial de vehículos y personas.

Actuación global y coordinada

El alcalde ha explicado que el III Plan de Tráfico "es una actuación global más compleja que las actuaciones puntuales que se realizan de forma habitual, ya que para su puesta en marcha es necesaria la intervención de forma coordinada de las áreas de Urbanismo, Seguridad, Servicios y Obras Públicas y abarca zonas más extensa del municipio".

Por último, ha recordado que la ejecución de este plan "es compatible con la realización de otras actuaciones puntuales y específicas en diferentes calles del municipio atendiendo a las necesidades de los ciudadanos o en base al seguimiento continuo realizado por las patrullas y el gabinete de tráfico de la Policía Local".